



Se faire entendre et revendiquer !

Aujourd'hui, mercredi 15 janvier, à l'appel de CGT, FO, CGT, FSU et Solidaires, et le soutien des Gilets jaunes, une centaine de personnes est venue bloquer le dépôt de bus de Laval (TUL) afin notamment d'informer, mais aussi et surtout pour se faire entendre.

Depuis plus d'un mois de grève, dans de nombreux secteurs, en Mayenne comme partout en France, les salariés sont mobilisés pour le retrait du projet de réforme des retraites.

Depuis plus d'un mois, la grève s'enracine, à l'appel des assemblées générales, et des organisations syndicales majoritaires.

Pourtant, trahissant une curieuse conception des relations avec les organisations syndicales qui résistent et portent la voix des salariés, le président Macron reste sourd aux revendications. Pire, il insulte et méprise les salariés, faisant comme si rien ne se passait, et discute avec la CFDT et l'UNSA, dont les directions sont favorables à un système par point.

Dans ce contexte de déni social, nos organisations choisissent et choisiront les moyens d'action pour se faire entendre, pour porter la revendication du retrait du projet, et pour porter le mandat confié par les adhérents, les salariés et les assemblées générales de grévistes.

Aujourd'hui, alors que l'opération de blocage s'est déroulée pacifiquement, les forces de l'ordre ont usé de méthodes brutales, agressives et violentes, totalement disproportionnées (non-respect des règles élémentaires de dialogue, refus de dialoguer, pas de sommation, usage du gaz lacrymogène, utilisé à bout portant) ; outrepassant par ailleurs leur devoir de neutralité.

Ces attitudes ne font qu'exaspérer les salariés mobilisés et en grève, et ne font qu'alimenter la défiance et la peur envers des agents sensés nous protéger.

Nos organisations condamnent ces pratiques et ces méthodes.

Une fois n'est pas coutume, l'intersyndicale confirme les propos du Président Macron sur la nécessité de remettre de la Déontologie dans la Police.

L'intersyndicale rappelle aux quelques excités de la bombe lacrymo, qu'ils peuvent nous remercier d'avoir conservé leur régime spécial !

Nos Organisations réaffirment leur détermination à obtenir le retrait de cette réforme mortifère pour l'ensemble des salariés.

A Laval le 15/01/2020